



III Encuentro Gastronómico 2019

El pasado fin de semana celebramos la tercera edición de nuestro Encuentro Gastronómico Local. El entorno del Molino del Rey sirvió como escenario para la celebración de este evento que va camino de consolidarse gracias a su éxito, el cual quedó patente dada la gran cantidad de asistentes a esta fiesta vecinal durante las dos jornadas en las que se desarrolló. Con la participación de personas de todas las edades cada día desde mediodía hasta medianoche, junto a los acompañamientos musical y culinario, hace que desde el Ayuntamiento sólo podamos agradeceros la concurrencia de todos vosotros y felicitar especialmente a María José Giraldo y a Sebastián Zafra por el reconocimiento obtenido, esperando que este certamen continúe en 2020 con su cuarta celebración.